

## 各パートリーダーの反省と展望

志の方々と協力し、蒸祭を盛り上げてきました。どこまで出来たことは、全委員会、全くわかりません。ただ一つわかる事は、委員会に及び有志の方々が頑張ったことだけです。最後に皆様に満足頂ければ幸いです。

今年「コミュニティティープラザの見直し」という委員会では、若干の新しいイベントを創作し行つた。十一月二十日、二日の夜祭、耐久レース、有志コンサートで

新入生歓迎祭は、12月9日付で発足しました。皆さんのために、新入生歓迎祭が何をやっているのか、という疑問を持つ方がいらっしゃると思うので、目的等を説明したいと思います。

目的は、「新入生と在学生との参加により、参加者相互の人間の交流を通じ、参加者の融和と親睦を深めること、また、新入生が一日も早く東灘の水に馴染み、有意義な学生活を送れるよう、力添えする」ということです。その目的達成のために、新入生との交流の場を企画し、実行するのが、我々の委員会です。例年通り、新入生キャンプ、体育文化、学術各部門担当行事等を行なうつもりです。

## 新歓祭によせて

實行委員長 建石茂光

員長 建石茂光 によせて  
ところで、これらの行事は新入生が主体であるという意見も多かったが、他に、在学生同志のつながりを作る場としても、絶好の機会だと考  
えています。委員長である私、建石茂光は、(3回目の)新歓行事になりま  
すが、この新歓祭といつても、それは、人間関係を重要であると考  
える私にとって、大変喜ばしい場となりました。(行  
事に参加することによって、)違った色々な人達に出  
会い、その中で、尊敬でき  
る先輩を見つける事ができま  
した。また、頼れる同輩、自分  
自身の視野が広がった様に思  
います。このことにより、学  
内の交際も広くなり、自分

生活を送っています。59年度の新歓祭を成功させたには、皆さんの御協力も必要です。しかし、皆さんのがんばりで、また良い経験になる様な企画を用意するつもりです。僅かり申上げます。でも参加してみたらいつと思う方は、ふるって参加ください。心よりお待ち申上げます。我々、委員は一致団結し、新入生歓迎をより良いものにし、成功に向けて、出来る限りの努力をするつもりです。よろしくお願いします。

## 新歓行事予定

新歓キャンプ 4月3, 4, 5日

サルバドール発行

皇清會典卷之三十一

學術部門

## 車両走行エンジニアリング

文化部門

## マラソン大会

## 体育部門

## 歩け歩け大会

新聞會員

募集

東菴祭始末記

未來大學新局

発行所  
東京薬科大学  
学生新聞会  
八王子市駒ヶ内  
1433-1

祭も無事終了した。運営に尽力した葵祭委員長以下パートリーダーに今年の反省と今後の抱負を述べて貰った。やつとも、終わり、委員会全員、今、安堵感にひきつっています。東葵祭運営について、無限大というテーマにのつとり、どこだわけである。

あるが、前者は委員会主催で祭も無事に終わり、委員会全員、は昨年年もあるのはあつたが、目立たず小さなものであつた。今回は有志バンドが四組集まり、各組共に練習を積み、力を合せて開場及び照明を粗らかに運営する。運営に尽力した葵祭委員長以下パートリーダーに今年の反省と今後の抱負を述べて貰った。やつとも、終わり、委員会全員、今、安堵感にひきつっています。東葵祭運営について、無限大というテーマにのつとり、どこだわけである。

おかげで、無事仕事を終えることができました。ありがとうございました。今年の参加回数ですが、58に上り、有志参加の方も確実に増えています。しかし他大学と比べるとやはり少ないようです。来年はもっと増やして行こうと思っています。今後とも多大なる協力をお願い致します。

この様に今年、当委員会でコミュニケーションティアブレードメントを行う団体を大きく異動したわけであるが、当委員会ではこれから東祭を支持していくのは、「この様な有志団体つまり学生一人一人の力がある」と考えている。

来年、有志団体のイベントで盛況になれば幸いである。

サークルは各団体の模擬店、参加等、委員会と団体のバイブル役を務めるが、そのためには各団体の運営の大なる協力を仰ぐ。

と展開された、あの東葉祭が一ヶ月が過ぎ、皆さんは冷めてしまったと思いますが、ここで前回述べた通り、始発が5分遅れたのが、大きな反省点で、皆さんにお詫びしたいと思っております。それから、模擬店の準備に追われていたせいか、粗心の数が少なかったように思いました。来年は、今回をステップアップし、より大きなものにして行こうと思っています

ただき、多くの試練を課ししたが、皆様の強い体力と神力のお陰で、大きな事故なく終える事が出来ました。しかし、若干軽い負傷者を出したのは、大きな反省点だと思います。

二日目のイベント（ミスマニア、ラブアタック、ゲームコンサート）では、楽しい時を過ごしていただけたとうのですが、予算不足で、200円を負担していただいました。これからはなるべく

くき、思一、東思しな精ま  
寒未  
た高いや今年の後夜祭は最高だつたよといふような意見を耳にします。しかし、たちとしては、精一杯やつたつもりです。これからも皆さんの意見を貰入れながらまたの後夜祭に役立てるべくつもりです。来年の後夜祭も今年以上によろしくお願ひします。  
最後に御協力して下さった空手部、軽音楽部に心から感謝いたします。

